

Resienten falta de agua 3 delegaciones

► Retrasan llenado de los tanques por complicaciones en el Cutzamala

Marcos Cazarín, Iván Sosa, Pilar Gutiérrez y manuel Durán

Complicaciones técnicas al restaurar el caudal entregado por el Sistema Cutzamala ocasionan un retraso en el llenado de los tanques de almacenamiento de la ciudad, informó el Sistema de Aguas del Distrito Federal.

“Tuvimos problemas en el llenado de los tanques, por complicaciones de la Comisión Nacional del Agua al echar a andar el Cutzamala, después del paro de 72 horas”, indi-

có el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre.

En vez de entregar los habituales 4 mil 500 litros por segundo, **Cotnagua** sólo reintegró 3 mil 500 litros por segundo, debido a un problema eléctrico en el restablecimiento del Cutzamala, por lo que Iztapalapa, Azcapotzalco y Benito Juárez reportaron ayer una demanda mayor de pipas.

“En Iztapalapa se nos cayó el servicio, después de que sábado, domingo y lunes fue más o menos manejable”, subrayó el director de Servicios Urbanos, Alfonso Hernández.

Las 9 garzas despachadoras de agua potable, de un total de 23 en la ciudad, fueron saturadas por las 140 pipas gratuitas de Iztapalapa, que llegaron a hacer 5 viajes por camión.

El Delegado de Iztapalapa, Horacio Martínez Meza, cuestionó el listado de 19 colonias como las únicas

ASÍ LO DIJO

“Hemos tenido problemas para rellenar los tanques y el más afectado es Cerro de la Estrella, pero confiamos en que este miércoles se regularice el servicio”.

Ramón Aguirre,
director del Sistema de Aguas

afectadas, de acuerdo con el Sistema de Aguas, cuando padecieron escasez 37 colonias más 191 unidades habitacionales, en particular en torno al Cerro de la Estrella.

Sábado, domingo y lunes, explicó Ramón Aguirre, la disminución en el suministro fue enfrentada con la capacidad de almacenamiento de los tanques de la Ciudad, y de tinacos y cisternas, en los domicilios, pero ayer martes, cuando se reanudaron actividades, los niveles descendieron.

En el curso de hoy, confió, se regularizará la dotación del Cutzamala, pero anticipó que el llenado pleno de la capacidad de 500 millones de litros de los tanques requerirá 48 horas más a partir de hoy.

El GDF reportó que sábado, domingo, lunes y martes, durante el corte del Cutzamala, distribuyó 41 millones de litros de agua con 430 pipas que, en total, realizaron 3 mil 152 viajes.



► La Delegación Azcapotzalco reforzó ayer el servicio con pipas rentados por el DIF, ante el aumento de la demanda.

